



Piden al Consejo Social de la UVA que renuncie a los 65.000 euros de dietas



fmanoso@elnortedecastilla.es

Profesores, alumnos y PAS han entregado más de 600 firmas al que fuera hasta ayer presidente de este órgano

FIDELA MAÑOSO

VALLADOLID. La comunidad universitaria ha hecho un frente común contra el cobro de dietas por parte de los integrantes del Consejo Social de la UVA, un órgano de gobierno universitario, con una cuestionada capacidad ejecutiva, en el que se encuentran representados los diferentes sectores sociales. Profesores, alumnos y personal de administración de servicios han recogido más de 600 firmas que han sido remitidas al que fuera hasta ayer presidente de dicho Consejo, Lucio Gabriel de la Cruz, encabezadas con un texto en el que solicitan a los miembros del Consejo que no pertenecen a la Universidad (los representantes de la UVA ya renunciaron en el año 2010 al cobro de dietas) que dejen de percibir retribución económica alguna por asistir a plenos y comisiones, «contribuyendo así a paliar los enormes problemas financieros a los que esta institución académica deberá hacer frente en los próximos años».

Son 31 los integrantes del Consejo Social: presidente, secretario, seis vocales en representación de la Universidad (los que no cobran), otros seis a propuesta de la orga-



José Vicente de los Mozos, presidente del Consejo Social de la Universidad. :: EL NORTE

De los Mozos, nuevo presidente del Consejo Social

La Junta de Castilla y León nombró ayer a José Vicente de los Mozos como nuevo presidente del Consejo Social de la UVA; al presidente y consejero delegado de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, máximo responsable de este órgano en la Universidad de Salamanca, y a José Antonio de Paz, del Consejo de la Universidad de León. Rafael Miranda ha sido renovado en su cargo en la Universidad de Burgos.

EL DATO

9

profesores asociados podrían ser contratados con el montante para dietas con el que cuenta este órgano.

nizaciones empresariales, seis más en representación de los sindicatos, otros tantos de la Consejería de Educación, tres de las Cortes de Castilla y León, uno de la Consejería de Economía y Empleo y otro a propuesta de la Agencia de Inversiones y Servicios de Castilla y León.

El último mandato acaba de expirar hace unos días, por lo que se está procediendo a los nuevos nombramientos. De hecho, el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León nombró ayer a José Vicente

de los Mozos, presidente director de Renault España, como nuevo presidente del Consejo Social de la UVA. También las Cortes han propuesto ya a los suyos: José Rolando Álvarez, presidente de la Cámara de Comercio de Valladolid, que repite mandato; César Milano (PSOE) y Alfonso Jiménez Rodríguez-Villa (Grupo Cascajares).

Todos los integrantes de este órgano se reparten, según los firmantes, 65.000 euros del presupuesto de la Universidad de Valladolid. Por

asistir a los plenos de este órgano (dos o tres al año), el presidente percibe 380 euros brutos y los vocales 190, mientras que por la asistencia a comisiones (siete u ocho) se retribuye con 130 euros a todos los miembros de la misma, igual cantidad que la recibe el presidente cuando asiste a las sesiones del Consejo de Gobierno de la UVA.

Un pleno, 6.080 euros

Un ejemplo. Cada vez que se reúne el pleno del Consejo Social, si todos los miembros cobraran sus dietas, sumarían 6.080 euros, «lo que vendría a representar el sueldo bruto de un profesor asociado no doctor, durante once meses, cuya retribución bruta asciende a 6.897 euros al año». O dicho de otro modo, con los 65.000 euros se podría contratar a nueve profesores asociados, precisamente el colectivo que se verá más afectado con los recortes presupuestarios. Serán decenas de ellos los que se quedarán en la calle. «La renuncia a percibir tal indemnización es una medida simbólica desde el punto de vista económico, pero con un elevado componente ético y ejemplarizante», manifiestan los firmantes, quienes han remitido al rector un escrito informándole de la petición que han realizado al expresidente del Consejo Social, aunque ahora será su sucesor quien se encuentre con la papeleta.

«Responderé en mi primera comparecencia de forma concreta y concisa», dijo ayer José Vicente de los Mozos, a la pregunta de si es partidario o no de eliminar dichas indemnizaciones, de las que quedarían al margen traslados y manutención cuando fuera necesario

Victoria Soto, vocal en funciones en representación de UGT, ha señalado que en el último pleno del Consejo Social de la UVA, celebrado la pasada semana, fue un representante de CC OO el que mencionó la necesidad de eliminar las dietas, «una propuesta a la que nos adherimos», señala Soto, quien añade que los representantes de los empresarios, «dijeron que tenían que consultarlo con la patronal».

Las firmas se empezaron a recoger a primeros de mayo.